

Mar del Plata, Viernes 17 de Octubre de 2025

# Derriban un búnker de drogas

**Fue en el barrio de Las Dalias, luego de una investigación de la Fiscalía y la Policía Federal Argentina**

En el marco de distintas investigaciones ordenadas por la Fiscalía Temática en materia de estupefacientes, a cargo de la Dra. Daniela Ledesma, y con intervención de personal de la Policía Federal Argentina, la Municipalidad de General Pueyrredon derribó este miércoles una edificación que funcionaba como búnker de venta de drogas en el barrio Las Dalias.

En la demolición de la construcción participaron equipos de la Secretaría de Seguridad y del EMVIAL, que aportaron maquinaria y asistencia técnica para llevar a cabo la tarea.

Durante los allanamientos realizados en distintos puntos de la ciudad, donde también se incluye el correspondiente a Las Dalias, se secuestraron dosis de cocaína fraccionadas listas para su comercialización, dinero en efectivo y diversas herramientas. Además, se aprehendió a un hombre y se demoró a un menor con antecedentes.

Al respecto, el secretario de Seguridad, Rodrigo Goncalvez, explicó: "Estamos trabajando en conjunto con la Fiscalía de Estupefacientes y las fuerzas federales en las investigaciones que derivaron en estos allana-

mientos. En el caso de Las Dalias, procedimos a la demolición debido a los riesgos estructurales y sanitarios que presentaba la construcción".

Y agregó: "Este trabajo se realiza de manera coordinada entre diferentes áreas. En respuesta a los pedidos de la Fiscalía, desde la Secretaría de Seguridad aportamos material audiovisual, apoyo operativo y, cuando la estructura lo permite, avanzamos con la demolición. Así, damos respuesta a las inquietudes de los vecinos y garantizamos que estos lugares no vuelvan a ser usados con fines ilícitos".



## Cientos de fieles celebran el Jubileo de las Familias

Este sábado 18 de octubre se realizará el Jubileo Diocesano de las Familias en el marco de la fiesta de Nuestra Señora de Schoenstatt. La actividad será en el Santuario de Schoenstatt de Mar del Plata ubicado en Fray Luis Beltrán 7800; comenzará a las 15 con la procesión y luego la misa a las 16.30 presidida por el Obispo diocesano Mons. Ernesto Giobando sj.

«Este año, la celebración se realizará bajo el lema 'Familia de María, corazón de la esperanza, en el sábado previo al Día de la Madre, una fecha muy signifi-

cativa para todos los argentinos, ocasión propicia para agradecer el don inmenso de la familia. La jornada comenzará con la procesión por las calles del barrio, en un clima de fiesta y encuentro, animada por la presencia de niños, abuelos, matrimonios y familias enteras. Luego, a las 16:30 celebraremos juntos la Santa Misa, presidida por nuestro obispo Mons. Ernesto Giobando. Durante la Eucaristía pediremos y agradeceremos especialmente por todas las familias de nuestra diócesis, renovando la esperanza que brota del Evangelio y recibiendo

la bendición que nos impulsa a seguir caminando como Iglesia», manifestaron desde el Equipo Coordinador.

«Para el acceso al Santuario, además de las líneas regulares de transporte público, contaremos con colectivos especiales que saldrán desde Mitre y San Martín, con costo adicional, y trasladarán a los peregrinos hasta el predio.

Confiados en que será una jornada de gracia y encuentro, los esperamos con el corazón abierto para agradecer juntos la vida, la fe y la familia» expresaron los organizadores.

Más info en el instagram @santuariomdp o el facebook https://www.facebook.com/SchoenstattMdp



### ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CONVOCATORIA

Por un día. Se convoca a todos los Socios de la Entidad a Asamblea General Ordinaria que se llevará a cabo el día viernes 05 de Diciembre de 2025 a las 17:00 hs en el Club del Personal de Obras Sanitarias sito en Ruta 226 km 17.7 de la ciudad de Mar del Plata.

La Asamblea se constituirá a la hora de la citación con la mitad más uno de los socios y luego de una hora con los socios presentes.

#### ORDEN DEL DIA

- Designación de un socio para presidir la Asamblea.
- Designación de un socio para la redacción del Acta.
- Consideración de memoria y balance ejercicio 2021.
- Consideración de memoria y balance ejercicio 2022.
- Consideración de memoria y balance ejercicio 2023.
- Consideración de memoria y balance ejercicio 2024.
- Consideración de memoria y balance ejercicio 2025.
- Consideración de lo actuado por la Comisión Normalizadora.
- Designación de Comisión Directiva y Comisión Revisora de Cuentas.
- Designación de dos Asambleístas.

*Ana Laura Lopez*  
PRESIDENTE  
CLUB DEL PERSONAL DE O.S.S.E.

**Sindicato Trabajadores de Obras Sanitarias Mar del Plata**  
INSCRIPCION GREMIAL N° 0031  
Garay 2452 - TEL: (0223) 491-8858 - e-mail: sitosmdp@gmail.com - 7600 MAR DEL PLATA

### ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CONVOCATORIA

Por un día se convoca a todos los Afiliados de la Entidad Gremial a Asamblea General Ordinaria de Memoria y Balance periodo 01/07/2024 al 31/06/2025 que se llevará a cabo el día viernes 5 de Diciembre de 2025 a las 15.30 hs en el Club del Personal de Obras Sanitarias sito en Ruta 226 km 17.7 de la ciudad de Mar del Plata.

La Asamblea se constituirá a la hora de la citación con la mitad más uno de los afiliados y luego de una hora con los afiliados presentes

**ORDEN DEL DIA**

- Designación del presidente de la Asamblea.
- Presentación de Memoria y Balance periodo 01/07/2024 a 30/06/2025.
- Tratamiento y consideración de Memoria y Balance periodo 01/07/2024 a 30/06/2025.
- Designación de dos Asambleístas para la firma del Acta

*Daniel Diaz*  
SECRETARIO GENERAL  
S.I.T.O.S.M.D.P.